

Football : un doublé historique pour les moins de 17 ans



Les équipes A et B des moins de U 17 de Cesson-Sévigné.

Un véritable exploit pour les moins de 17 ans (U 17). L'équipe A passe de Division régionale honneur (DRH) en Division honneur, le niveau régional le plus élevé. L'équipe B, quant à elle, atteint la Promotion honneur. C'est la première fois que le club de Cesson-Sévigné aura deux équipes jeunes en ligue, dans une même catégorie.

Ces très bons résultats obtenus par ces jeunes footballeurs sont à mettre

au compte d'un travail technique et physique régulier, un style de jeu basé sur le collectif s'appuyant sur une bonne défense et un engagement des joueurs alliant l'efficacité au plaisir de jouer ensemble.

Cette attachante génération et ce groupe homogène de 50 joueurs, dont 32 sont en première année, annonce un exercice 2014 - 2015 des plus encourageant. Et parmi ces 50 joueurs, 28 ont participé, au moins, à

un match de l'équipe A en DRH.

C'est une récompense pour tout le travail fourni par les éducateurs et les dirigeants. « **Notre rôle d'éducateur est de permettre aux jeunes de prendre du plaisir en jouant, en développant l'esprit de camaraderie et d'équipe. Et tant mieux si les résultats suivent** », confie Julien Roinant, responsable technique de la catégorie des U 17, assistés de David Rollais, Valentin Helleux et Julien Rouillée.

Ce beau travail est bien entendu partagé par l'équipe dirigeante avec Stéphane Loue, coordinateur de la catégorie, Gilles Bourachot, Christophe Guegan, Jacky Rouillée, Eric Cherruet, Frédéric Bougeard, Georges Cerdan et Jean-Marc Éon.

Le dernier match à domicile pour l'équipe A à vue la victoire de Cesson-Sévigné 2 à 1 contre le Loudéac

OSC.

Le bilan de la saison 2013-2014 en championnat pour les U 17 est de 17 matches pour l'équipe A avec 14 victoires, 3 défaites, 11 buts encaissés (meilleure défense), plus de 40 buts marqués. Il reste cependant un match à jouer, le 17 mai, contre Saint-Grégoire Us.

L'équipe B compte 16 victoires avec 1 nul, 1 défaite, 12 buts encaissés, plus de 80 marqués en 18 matches.

L'équipe C, de son côté, est montée en Division 2 première phase, cette année. Elle n'a cependant pas réussi à se maintenir malgré de belles prestations.